
PROCÈS-VERBAL DE LA RÉUNION DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT DE
L’ÉCOLE DES HAUTS-CLOCHERS (CE)

tenue le 25 octobre 2021 au 1591, rue Notre-Dame, L’Ancienne-Lorette sous la
présidence de Mme Isabelle Vincent

Sont présents : Mme Nadia Lemieux, enseignante, 1er cycle
Mme Catherine Boutet, enseignante préscolaire
Mme Édith Plamondon, éducatrice spécialisée
Mme Odette Lacoste, enseignante, 3e cycle
Mme Édith Marmen, directrice adjointe
Mme Véronique Lessard, directrice
M. Guillaume Picard, parent
M. Vincent-Philippe Reid, parent
Mme Nathalie Gagnon, enseignante, 2e cycle
Mme Isabelle Vincent, parent
Mme Martin Trudel, parent
Mme Giovanna Boechat, parent
Mme Grecia Presmanes Calzada, éducatrice au service de garde
Mme Sarah-Maude Gagnon, ergothérapeute

Sont absents : Mme Nesrine Elmahdi, parent
M. Junior Tchassep, parent

Secrétaire : Mme Josée Poulin

1. MOT D’OUVERTURE

1.1 Mot d’ouverture
Madame Véronique Lessard déclare que la réunion peut débuter. Il est 19 h 00.
Mme Josée Poulin agit à titre de secrétaire de séance. Mme Véronique Lessard
souhaite la bienvenue aux nouveaux membres.

1.2 Adoption de l’ordre du jour

Un point à ajouter à l’ordre du jour :
6.1 Parc école

Résolution CÉHC21-22.10
L’adoption de l’ordre du jour est proposée par Mme Nadia Lemieux, appuyée par
M. Guillaume Picard.
La proposition est adoptée à l’unanimité.

1.3 Intervention du public

Aucune intervention du public.
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1.4 Adoption du procès-verbal du 27 septembre 2021

Au point 3.3, écrire correctement le mot « Beezbeez »

Résolution du CÉHC21-22.11
L’adoption du procès-verbal est proposée par Mme Odette Lacoste, appuyée par M.
Guillaume Picard.
La proposition est adoptée à l’unanimité.

1.5 Suivi au procès-verbal
Mme Véronique Lessard n’a aucun suivi au procès-verbal.

1.6 Courrier reçu
Aucun courrier reçu.

2. DÉCISION

 2.1 Règles de régie interne (proposition)

Mme Isabelle Vincent propose une modification à l’article 15 du document
des règles de régie interne. Elle demande d’ajouter cette phrase :
« Lorsque ce dernier est décrété lors d’une rencontre en virtuel, un
sondage anonyme est transmis aux membres. »

Il a été proposé par M. Guillaume Picard et appuyé par M.
Vincent-Philippe Reid d’accepter la proposition de Mme Vincent.
Résolution CÉHC21-22.12

 2.2 Budget initial 2021-2022

Mme Véronique Lessard présente le budget initial 2021-2022.

Il a été proposé par M. Guillaume Picard et appuyé par Mme Catherine
Boutet d’accepter le budget initial 2021-2022 comme présenté
Résolution CÉHC21-22.13

 2.3 Éducation à la sexualité
Mme Véronique Lessard a transmis par courriel le contenu du programme
d’éducation à la sexualité pour l’année 2021-2022.

Il a été proposé par Mme Odette Lacoste et appuyé par Mme Nathalie
Gagnon d’accepter le contenu du programme d’éducation à la sexualité.
Résolution CÉHC21-22.14
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 2.4 Départ membre parent
Mme Véronique Lessard informe les membres que Mme Nesrine Elmahdi
déménage et quittera le CÉ.

Il a été proposé par M. Martin Trudel et appuyé par M. Guillaume Picard
de tenir une élection en présentiel parmi les membres ayant posé leur
candidature lors de l’assemblée générale en septembre dernier et
démontrant toujours de l’intérêt pour ce poste.  Mme Lessard vérifiera
auprès des trois parents.
Résolution CÉHC21-22.15

2.5 Activités nécessitant un déplacement à l’extérieur ou un changement
aux heures régulières

Il a été proposé par Mme Grecia Presmanes Calzada et appuyé par Mme

Odette Lacoste d’accepter les sorties en milieu culturel des élèves de la 3e,
4e et 6e année, des étoiles filantes et des maternelles 4 ans.

De plus, il a été demandé par Mme Josée Laliberté, enseignante de la 6e

année en partenariat avec Mme Vicky Gosselin, enseignante à l’école
Notre-Dame-de-Foy de demander aux parents des élèves de l’école des
Hauts-Clochers de faire un don des costumes d’Halloween qu’ils
n’utilisent plus afin de permettre aux élèves de Ste-Foy de pouvoir
participer à la fête de l’Halloween.

Il a été proposé par M. Martin Trudel et appuyé par Mme Nadia Lemieux
d’accepter cette demande.
Résolution CÉHC21-22.16

3. CONSULTATION
Aucune consultation

4. DISCUSSION

4.1

5. INFORMATION

5.1 Information de la directrice

Mme Lessard informe les membres que les rencontres de parents auront lieu
en présentiel le 18 et 19 novembre 2021. La première communication a été
transmise le 25 octobre à tous les parents sauf celle relative à l’anglais
intensif.
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Mme Lessard informe les membres qu’une activité d’Halloween aura lieu le
29 octobre prochain pour l’ensemble des élèves. Les élèves pourront se
déguiser. De plus, des activités seront organisées en après-midi.

Mme Lessard transmettra le napperon du gouvernement concernant la
qualité de l’air et l’installation de lecteurs de dioxyde de carbone (CO2)

dans l’ensemble des classes du Québec.

Lors des prochaines séances du CÉ en présentiel, une copie papier des
documents sera transmise aux parents.

5.2 Information du personnel

Mme Boutet du préscolaire n’a rien à signaler.

Mme Plamondon informe les membres du changement de pavillon pour les
étoiles filantes. Les élèves s’adaptent bien.

Mme Nadia Lemieux informe les membres que les élèves ont été à la
bibliothèque. Les élèves ont participé à l’extraction du miel. Ils ont
également eu une pratique de feu.

Mme Nathalie Gagnon informe les membres que les élèves du 2e cycle ont
participé à un atelier à la bibliothèque Marie-Victorin. Le 29 septembre, ils
ont accueilli un élève du Maroc. Les élèves de la 4e année ont fabriqué un
instrument de météo.

Mme Lacoste informe les membres que les élèves de la 5e année aident à la
bibliothèque. De plus, ils marcheront beaucoup dans les prochaines
semaines (La marche, c’est magique).

Les élèves de la 6e année participent à un projet « Post-it ». De plus, ils
participent à différentes journées thématiques : journée pyjama, on
s’habille à l’envers.

5.3 Information de la présidence du CÉ (allocation CÉ budget de
fonctionnement)

Le budget de fonctionnement du CÉ sera de 843,00 $.

M. Picard informe les membres qu’il est possible de réclamer des frais de
gardiennage. Au prochain CÉ, les membres détermineront le montant à
accorder pour ces dépenses.
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5.4 Information du comité de parents

M. Martin Trudel a assisté à une rencontre virtuelle du comité de parents
le 13 octobre dernier. M. Picard y a également assisté. Il a fait un résumé
de la rencontre. Il a informé les membres de (i) l’élection aux différents
postes (ii) de la consultation sur le passage du primaire au secondaire et
(iii) le dioxyde de carbone (CO2) dans les écoles.

6. AUTRES SUJETS

6.1 Parc école

M. Picard informe les membres qu’il n’existe plus d’entente avec la Ville
de L’Ancienne-Lorette concernant l’entretien du parc école depuis 2014. Il
propose de préparer un nouveau dossier à présenter aux nouveaux élus.

7. FERMETURE

7.1 Date de la prochaine rencontre du Conseil

La prochaine rencontre aura lieu le 29 novembre 2021.

8.2 Levée de l’assemblée

Il est 20 h 50.

Résolution CÉHC21-22.17
Mme Odette Lacoste, appuyé par M. Vincent-Philippe Reid, propose la
levée de l’assemblée.
La proposition est adoptée à l’unanimité.

Conformément à l’article 69 de la Loi sur l’instruction publique, le présent
procès-verbal est approuvé par le Conseil d’établissement.

o Avec modifications Voir le
procès-verbal de la réunion du

o Sans modification lors de la séance du

En foi de quoi nous avons signé ce

La présidente, Le secrétaire,

Mme Isabelle Vincent M. Junior Tchassep

CÉ Hauts-Clochers 25 octobre 2021 5


